

DEL PASADO RECIENTE

No he ponderado, a mi entender, la iluminación y adornos luminosos con ocasión de la Navidad y ha resultado espléndida, de una belleza singular. La fachada del Ayuntamiento, con multitud de pequeñísimos puntos, los adornos del centro de la Plaza, algunas calles y los múltiples adornos de cada balcón de una casa de la calle Monescillo, son para felicitar a los autores de la idea y a sus realizadores.

- El olivo señero de la Plaza, ha dado algún fruto, está verde y sano, pero aun no se ha acomodado a su trasplante y ya se sabe que hasta los siete años, no fructifica el olivo. Sin embargo, para siempre, su belleza y prestancia, nos recordará a su plantador. Julián S.V.P. En cambio, algunos del Parque, están repletos de aceituna.



GALO MARTIN GIL UTRILLA

- Me ha gustado mucho la retransmisión que ha hecho la TV local del acto entrañable de la entrega de cartas a los Reyes Magos, por los parvulines. Y es que, aunque estuvimos en la cabalgata, bien organizada y vistosa, el acto que co-

mentó, no era posible verlo en directo. Pero en la tele, retransmitido luego, se disfrutaba viendo a los peques, entregar la carta y recibir caramelos. Estaban los niños como para comérselos. Enhorabuena a los realizadores.

- En el espacio "Tal como somos" de la TV de Castilla La Mancha, pude ver la comunicación de nuestros militares, destacados en Irak, que hablaban con

sus familiares y entre ellos está el subteniente Reyes Muñoz, de Daimiel. Que le vaya bien.

- Sobre un campanario del templo de San Pedro, puede verse una pareja de cigüeñas. Seguro que no se han enterado del refrán: "Por San Blas, la cigüeña verás y si no la vieres, año es de nieves", pero si están ya establecidas aquí, es que no hay otro sitio mejor, o que éste es tan excelente, que aguantan los fríos con tal de alimentarse. Coincide esto, con la trágica noticia de que Las Tablas, sólo conservan un 5% de la superficie con agua. Ya indica su próxima desaparición. Y en ese espacio estarán refugiados los últimos seres vivientes del paraje y será fácil pescarlos, al no tener en pleno sus refugios habituales.

- El movimiento demográfico en la parroquia de Santa María del 2003, ha sido: bautizos, 102; bodas, 64; fallecimientos 119. Para indicar que la estadística es regresiva, pero es que varios fallecimientos, lo son de daimieleños que ya no figuraban censados, pero que los traen aquí a sepultarlos.

SITUACIONES PERSONALES

Ha pasado por Daimiel, en visita familiar, la religiosa de la Divina Pastora, madre M^a del Sacramento Rodríguez Lara, que ha estado muchos años como misionera en la República de Ecuador y que ya residirá en España.

- Me llega la noticia de que Ramón Díaz Salazar, que ha sido redactor de nuestro periódico, fue víctima de un accidente sorprendente y doloroso. Cuando circulaba por la acera frente a la parte trasera del templo de San Pedro, fue arrastrado por



Ya acabaron las fiestas más bonitas del año, para los más pequeños

Fotografía
Cano

Todo en Fotografía y Video

c/ Santa Ana, 2
Tlf.-Fax. 926 898 092

13670 Villarrubia de los Ojos
Ciudad Real